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例会報告    VOL.６１ No.２ (No.2694) ７月１２日(水) 晴れ (司会 中嶋利成副委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎委員会事業計画発表 

                                    

 

ビジター 

米山奨学生 グェンさん 

皆様は「一期一会」という言葉をご存知でしょうか。今日は、私が日

本の好きなことわざ「一期一会」についてお話したいと思います。 

「一期一会」とは、一度きりの出会いや瞬間を大切にするという意味

です。この考え方は日本人にとって大切な価値観であり、私たちに

とっても学ぶべき素晴らしい教えです。 

私自身、外国人として日本で暮らしている間に「一期一会」の精神

に触れ、その価値を理解しました。この考え方は、私たちが毎日の

生活の中で出会う人々や瞬間を大切にすることを教えてくれます。 

例えば、朝起きてから一日の始まりを感謝の気持ちで迎えます。目覚まし時計の音が鳴った瞬間に新たに

一日が与えられたことに感謝し心を整えます。その後朝食の時間を大切にします。一日のエネルギー源で

ある食事を摂ることで体と心を満たします。食べるものの味わいや食材の原産地にも意識を向け感謝の気

持ちを忘れずに食事を楽しみます。 

仕事や学校に行く際にも、一期一会の精神を持ちます。他の人との出会いや関りを大切にし、一人ひとり

の存在を尊重します。人とのコミュニケーションを通じて、新たな学びや成長の機会を得ることができます。

「一期一会」の精神を持つことで、私たちは現在の瞬間や出会った人々を感謝し、尊重することができます。

それぞれの出会いや瞬間には、それぞれの意味や価値があります。一度きりの経験や出会いを大切にす

ることで、私たちはより豊かな人生を送ることができます。 

この考え方は、異文化間の理解や人間関係の構築にも役立ちます。異なる背景や文化を持つ人々との出

会いを大切にし、互いに尊重し会うことができます。また、自己成長や人間性の向上にもつながります。 

今でも例会に参加するたびに私はいつも感謝しこの瞬間を大切にしています。 

私たちが一期一会の精神を持ち、日々の生活の中で実践することでより充実した人生を送ることができま

す。これからも、一期一会の精神を持ち続け自分自身周りの人たちが幸せで充実した人生を送ることが出

来るように努力していきたいです。 

 

誕生祝 ≪㋆≫ 

      

≪会員≫宮代 尚会員 

≪ご夫人≫青木(清)会員 
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諸報告 

親睦活動委員会  小林聡司委員長 

【納涼会のご案内】 

９月９日開催の納涼会のご案内を FAXでお送り致しました。８月１日までに出欠のお返事お願い致します。 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事・役員会報告 

1. 納涼会について・・・９月９日(土) 親睦委員会より詳細説明 

2. 各種委員会 (敬称略) 

指名委員会・・・染谷秀雄・瀬戸隆海・北村英明・倉持功典・古矢 満・松崎隆詞・五木田裕一 

監査委員・・・・染谷秀雄・熊谷 昇 

米山カウンセラー・・・瀬戸隆海 

3. ８月の例会予定について 

８月２日、８月９日、８月２３日・・・通常例会 

８月１６日・・休会、８月３０日・・・納涼会の振替 

4. 廣井 信会員・淀名和茂彦会員へお見舞い(水海道 RC 諸規定により) 

                         ・・・・・・・承認されました・・・・・・・ 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

7 月度第二例会のご挨拶を申し上げます。 

本日は米山奨学生のグェンさん、ようこそおいで下さいました。会員一同歓迎申し

上げます。 

本日から二週にわたり、各委員会の事業計画の発表です。各委員長さんにはたい

へん快くお引き受け頂きありがとうございました。一年間どうぞ宜しくお願いしま

す。 

先だってクラブ奉仕研究会に参加して参りました。その中で印象にのこった言葉が

ありましたので、ご紹介したいと思います。前野隆司（慶応大学大学院教授）氏が「ロータリーで行動する人

は幸せになる」と、その幸せのメカニズムの研究として、 

・地位、財産、名声などは短期的な幸せ感が多い  

・健康、信頼、理解などの幸せ感は持続性に富む  

・友達が多いほうが幸せになれる（多様性のある友達の方が良い） 

・収入が高くても幸せの度合いは比例しない  

・他人に感謝している人は幸せを感じる人が多い  

・他人のためとか社会のために活動している人には幸せな人が多い  

・他人に感謝されていると感じられる人 

等だそうです。遅いかもしれませんが私も頑張っていきたいと思います。 

最後になりますが、連日の暑さで体調を崩しがちですが、皆様の健康を御祈念申し上げまして簡単ではご

ざいますが、会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 
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委員会事業計画発表   

会員組織委員会   五木田裕一委員長 

会員組織委員会では、会員増強、選考・分類、ロータリー情報の３部門で構成さ

れております。コロナ禍も一応の終息を見せつつある昨今ですが、まだまだ予断を

許さない状況にあります。係る状況下においてクラブ運営も正常化しつつあります

が、今後の状況変化に応じ柔軟な対応が求められるところです。 

重点課題ですが、対内的には会員増強および退会防止に努めて参ります。対

外的には地域に対しロータリー活動の周知を行い、一層の理解を得ることを目標

に、運営を進めたいと考えております。 

１年間、皆様方のご理解・ご協力を賜りたくお願い申し上げます。 

 

会員増強委員会   熊谷 昇委員長 

本委員会は例年同様、会員増強と退会防止に努めてまいりたいと思います。 

１．会長方針により純増 2 名を目標とする。 

２．各委員会と情報を共有しながら、また会員間での交流を促進、退会防止に努

める。 

 

 

 

選考・分類委員会    青木清人委員長 

当委員会は、会員増強委員会と連携を密にして、新会員候補者の社会的評価、

奉仕活動への理解、例会への出席等を選考基準として検討し、決定内容を理事

会に報告致します。 

また、職業分類については未充填項目の減少に努めたいと思います。 

 

 

 

ロータリー情報委員会    染谷秀雄委員長 

ロータリー情報委員会の目的は、ロータリーに関する情報を伝達し、正しく理解し

てもらうことにあります。近年、水海道クラブは若い会員が多数入会し、年齢的にも

バランスのとれた理想的なクラブとなりました。しかし、彼らの多くはロータリー活動

のすべてを理解している訳ではありません。そういった意味からも、新型コロナ感

染症の影響から開催されてこなかった、入会 5 年未満の会員を対象としたインフォ

ーマル・ミーティングを今年は開催し、ロータリーの歴史、ロータリー活動の目的な

どを正しく理解していただくよう委員会を進めて行きたいと考えます。 

 

 

 

 

 

 

 



７月は母子の健康月間です 

5 
 

出席委員会   中島成則委員長 

ロータリアンの基本は例会に出席する事から始まります。 

出席委員会では、会員同士の食事をしながら信頼関係を深める事を目指し出席

率を向上できるように多種の昼食の手配に努めます。 

本年度はコロナ感染が終息に向かっています。月の例会も昨年以上出来ると思わ

れますのでより良いお弁当を提供出来るようにしたいと思います。 

又フードロス削減の為、余りの無い弁当にしたいので欠席の場合は必ず連絡をお

願い致します。弁当手配の都合上、欠席の報告は前日の午前中にご回答お願い致します。 

 

親睦活動委員会   小林聡司委員長 

本年度は政府の発表によりコロナが２類から５類になり日常生活が少しずつ戻ってき

ました。親睦委員会としましてもコロナの動向に注意しながら会員の皆様に楽しんで

いただけるように親睦委員の協力を得てやっていきたいと思います。 

１．会員及び奥様のお誕生日の紹介 

２．例会時のお客様の紹介 

３．９月に会員親睦を兼ねた納涼会 

４．１２月忘年会予定 

５．その他、新年会、観劇会、会員親睦ゴルフなど予定 

会員皆様の多数のご参加を頂けたらと思っています。 

 

プログラム委員会   中嶋利成副委員長 

プログラム委員会は、会長のワンポイントメッセージに沿って、卓話の立案を中心に、

会員の皆様に有意義な例会になるよう企画運営を実施してまいります。 

会員卓話や移動例会も含めまして、会員皆様のご協力も賜りながら努めてまいります

ので、何卒よろしくお願いします。 

また、月間毎のテーマや外部卓話者のご紹介なども含めまして、１年間宜しくしま

す。 

 

SAA 委員会   青木正弘委員長 

１． ロータリーの基本である例会が秩序と品位を保てるよう努めます。 

２． 奉仕活動を行う為の資金としての「にこにこ BOX」へのご協力を一言コメントと共

にお願いします。 

クラブ年間目標を￥２，０００，０００以上とします。 （会員一人当たり年間４万円が 

目標です） 

３． 例会場設営及び片付けの会員各位の積極的なご協力をお願いします。 

４． 松崎会長の方針で例会席を毎回変動制にします。 

７月、１０月、１月、４月の第一週は、委員会毎に着座して下さい。 

 

出席報告   中島成則委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３８名 １４名 １名 ７名 ８６．５４％ 
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ニコニコボックス   青木正弘委員長           入金額  121,000 円   累計 250,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫宮代会員   ≪ご夫人≫青木(清)会員 

１００％出席御礼  松崎・石塚(利)・石井・北村(英)・古矢・北村(仁)・宮代・笹生・斎藤(広)・松坂(興)・田上 

            山中・小林・石塚(克)・松坂(武)・大塚・倉持・石塚(徹)  各会員 

酷暑が続いてます。先だってゴルフコンペで友人が熱中症で倒れました。幸い軽傷ですみました。皆様も

暑さ対策は十分してるでしょうか。ご注意下さい。   松崎会員 

グェンさんようこそお越しくださいました。また１００％例会出席で表彰された会員の皆様おめでとうございま

す。本日は各委員会の事業計画発表です。各委員長の皆様宜しくお願い致します。  石塚(利)会員 

暑い日が続きます。お身体ご自愛下さい。  古矢会員 

皆様お元気ですか。暑さにめげず暑さを楽しみましょう。  北村(仁)会員 

猛暑のためお体ご自愛下さい。  大澤会員 

至らぬ司会ですがどうぞ宜しくお願い致します。  中嶋(利)会員 

酷暑が続き皆様お身体は大丈夫ですか。くれぐれもご自愛下さい!!またグェンさんようこそ!!クラブ会員との

コミュニケーションを多くとって下さい。   石井会員 

暑い日が続きます。皆様のご健康をご祈念申し上げます。本日も宜しくお願い致します。  宮本会員 

前年度無事出席皆勤することが出来ました。   松坂(興)会員 

１００％例会出席お祝い頂きました。今年度も頑張りたいと思います。  北村(英)会員 

急患のため着替えが出来ませんでした。皆様熱中症にご注意下さい。  廣井会員 

松崎年度宜しくお願い致します。  小島会員 

猛暑の中、プレーでご来場いただけるお客様に感謝です。皆様ご自愛下さい。   能勢会員 

暑さも本格化しています。ご自愛下さい。先日クラブ奉仕研究会に出席して参りました。  五木田会員 

例会早退します。  鯉沼会員 

先週お休みしました。松崎会長・石塚幹事一年間宜しくお願い致します。   青木(清)会員 

先週休みました。大腸ポリープ７個取ってきました。松崎・石塚年度スタートおめでとうございます。また 

１００％出席表彰されました。    斎藤(広)会員 

新年度早々に欠席しました。あらためまして松崎会長、石塚幹事一年間宜しくお願い致します。  

宮代会員 

先週お休み致しました。２０２３－２０２４年度宜しくお願い致します。   笹生会員 

前回例会欠席致しました。新年度もよろしくお願い致します。  中山会員 

 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員  


